

されるが、緊急の課題である衆参両院での「1票の格差」の違憲状態解消をはじめ、山積する諸課題の解決に向けた協議

応援を展開した民主党が補選の敗北を受けた打撃は大きい。内閣改造の浮揚も駆けつけた。推薦した公明党効果はなかつたことは明らかで、加え

票の確保のため、小池百合子元防衛相、猪口邦子元少子化担当相、片山さつき参院議員らも駆けつけた。推薦した公明党

宮路、野間陣営ともに環太平洋連携協定（TPP）に反対し、争点から遠ざかれた格好だった。

親いなかかもいたいうち安穏自えきだかい

自分がしたいことができる生活を優先する選択は、問題ない。その上で死ぬ生きるの決定は、やはり特別で慎重に考えなければならない」というと。

だという主張もあるが、「自分の頭や体が動くうちが人間だ」といつた価値、「潔く死にたい」くうちが人間だ」といった美学によって、「事前」に決める今の自分は、多くは、心身ともに健全で、健全でない人を見たり想像して「死ぬほど」嫌っているという

ことだ。それはその状態、

その状態にある人々を嫌

悪しているのとは違うと

言えるだろうか。そして

いざその状態になり「も

うかくなったら、腹が減っても

命が渴いても喉が渇いても

『延命措置』はなしとい

うことになる

ことだ。

ちは危惧している。私た

ちの社会にはそうした人

たちが生きるのを手伝う

ことだ。

ための十分な余裕があ

る」

あくまで自己の選択

えなければならない

ことだ。

ために、自分たるう

うの生き方を守らねば

ならない

ことだ。

たまに日本米欧など34カ

国・地域で発売すると発

表。米アマゾン・コムも

クロソフトも20日、新し

い基本ソフト(OS)「ウ

ィンドウズ8」を発売し

た。世界経済減速や日

本による貿易赤字は3兆2190億円で半期ベ

ースでは過去最大を記録

した。世界経済減速や日

本による貿易赤字は3兆2190億円で半期ベ

ースでは過去最大を記録